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Реализация инвестиционных
проектов в ЛПК

4 марта состоялось очередное заседание. В ходе которого, заслушав 
доклад заместителя директора департамента лесного хозяйства Сергея 

Бобышкина, губернатор Игорь Слюняев поручил подготовить в течение двух 
недель дополнительное сообщение — подробный анализ ситуации, связан-
ной с реализацией инвестиционных проектов в лесном хозяйстве. Новый 
доклад должен содержать информацию о том, как выполняются положения 
инвестиционного соглашения. Эта информация позволит оценить реальное 
положение дел и принять управленческие решения, направленные на даль-
нейшее развитие каждого проекта в отдельности и всего лесопромышленного 
комплекса. 

По мнению губернатора,  в докладе необходимо указать следующие 
показатели реализации инвестиционных проектов: рекомендованный и фак-
тический уровень оплаты труда, объем предоставленной в аренду лесосеки 
и объем фактически освоенных лесных ресурсов, объем инвестиций в основ-
ные фонды, в частности, сколько средств вкладывается в основные фонды, 
предназначенные для заготовки и переработки древесины, динамику цен на 
лесное сырье и готовую продукцию, производительность труда и др.

Также губернатор поручил отразить в докладе величину начисленной и 
уплаченной попенной платы, величину налоговых изъятий. Сколько в рамках 
инвестиционных проектов предполагалось создать рабочих мест, и сколько 
создано фактически. Как идет работа по лесовосстановлению. На основании 
этого, будут разработаны предложения по сокращению административных 
сроков. 

«За ненадлежащее исполнение инвестором своих обязательств мы будем 
вынуждены применять санкции вплоть до отказа от предоставления лесного 
участка в аренду», - заявил губернатор.

По информации пресс-службы администрации КО, за предыдущие два 
года областным Советом по инвестициям было одобрено 94 проекта так или 
иначе касающиеся  лесной отрасли. По состоянию на 1 января 2010 г. сумма 
инвестиционных вложений составила 1,93 млрд. рублей. 

Открытие
Романовского фестиваля

В Костромской области торжественно открылся «Романовский фести-
валь».

Мероприятие началось с театрализованной сцены призвания Михаила 
Романова на царствие. 

Затем состоялся премьерный концерт «Три века русской хоровой музыки». 
Это совместный проект Академического камерного хора Костромской филар-
монии, хоровой капеллы «Ярославия» и Губернаторского симфонического 
оркестра Государственной филармонии Костромской области. Артисты испол-
нили шедевры русской хоровой музыки 17-го, 18-го и 19-го веков. Прозвучали 
стихира – песнопения в старинном церковном жанре, произведения в жанре 
кант, произведения Мусоргского и Рахманинова для хора и симфонического 
оркестра.

Каждое музыкальное произведение сопровождалось слайдами, на кото-
рых изображены гравюры, фотографии, картины и иконы периода правления 
Романовых. 

«Романовский фестиваль - это еще одна добрая традиция, которая за-
рождается на Костромской земле. Под общим брендом проходит множество 
мероприятий. В том числе и пресловутый завоз яиц Фаберже.

Депутаты и юстиция
5 марта в Костромской областной Думе состоялась встреча председателя 

Костромской областной Думы А.И. Бычкова с первым заместителем 
Министра юстиции А.В. Федоровым, директором департамента контроля 
Минюста О.А. Александровой. От регионального управления этого ведомства 
присутствовали и.о. начальника управления Л.О. Докторов, начальник отдела 
В.И. Дунаева, от аппарата Костромской областной Думы - начальник ГПУ А.И. 
Ловыгин. 

В рамках встречи состоялось подписание соглашения о сотрудничестве 
между управлением Министерства юстиции Российской Федерации по Кост-
ромской области и региональным парламентом.

Закончился прием индивидуальных сведений за 2009 год.  Следую-
щая отчетность будет предоставляться работодателями в апреле: Расчеты по 
начисленным и уплаченным страховым взносам на обязательное пенсионное 
страхование в ПФ РФ, страховым взносам на обязательное медицинское 
страхование в ФФОМС и ТФОМС за 1 квартал 2010 года. 

23 марта Управление ПФ будет проводить семинар по заполнению данных 
Расчетов. Об участии в семинаре просим сообщить страхователей по тел. 
5-05-54, 5-05-49.

Внимание!  Для индивидуальных предпринимателей с января 2010 
года не должны осуществляться платежи в ПФР  на прошлогодние 
коды бюджетной классификации. Все перечисления (в том числе за-
долженность прошлых лет) производить по  КБК , начинающиеся с 
кода администратора 392!

Управление Пенсионного фонда просит обратить внимание посетителей, 
что прием  населения будет осуществляться по паспортам. Одновременно со-
общаем   об отмене сложившейся практики ежегодной регистрации получателей 
пенсий через  Сбербанк.  Теперь пенсионерам, получающим пенсии через от-
деления Сбербанка не нужно приходить в Пенсионный фонд писать ежегодное 
заявление на перечисление пенсии на счет филиала данного банка. 

       Информацию подготовила зам. начальника Управления
ПФ Ольшевская С.В.

Пенсионный фонд сообщает

Кто про что
Что примечательного было в газетах на прошлой неделе. Ну, 

конечно, эхо Олимпиады - в самых разных проявлениях, в том 
числе и совершенно неожиданных.

На вечную память
Но для начала к теме спорта примыкающий 

момент. Да какое там примыкающий. Самый что 
ни есть спортивный. Да, шок от поражения наших 
футболистов  несколько притупился.  Но история 
продолжается. Братья Березуцкие  подали в суд 
на программу «Человек и закон». Если кто пом-
нит, там было рассказано, как готовились они к 
решающему матчу накануне  ночью: пили, курили 
кальян и насчет женского полу ни в чем себе не 
отказывали. Не прошло и полгода, как братья 
созрели для защиты своей репутации. И требуют 
они компенсации за моральный ущерб аж по сто 
рублей на брата. Символически. Мол, честь всего 
дороже. Но, судя по цене, и на нее пришло время  
весенних скидок.

Ну, так вот. Вернемся к нашим баранам. То есть 
к Олимпиаде. Всем все ясно, и все всё сказали 
даже не по  одному разу . И все же...

Кто сказал, что опозорена страна,
Если день за днем, довольные собою,
Сотни литров русской водки и вина
Мы закусывали красною икрою!
 
Это про гостей и  чиновников. И президент тоже осерчал. Говорит, все от-

ветственные за Олимпиаду должны подать в отставку. Да кто ж признает себя 
ответственным? Ну, Тягачеву деваться некуда: он председатель Олимпийского 
комитета. Подал. А министр физкультуры и спорта  Мутко и не подумал: он 
здесь при чем?  У него вон Олимпиада в Сочи на носу, дел-то сколько... Руко-
водителей федераций — да, уволят. А министра, похоже, оставят. Если к  тому 
времени, когда выйдет этот номер, он все еще будет на посту. За Олимпиаду в 
Сочи можно быть  спокойным, чего зря волноваться?  Ничего нам не грозит: ни 
медали, ни победы.

 Но все же нервы у народа слабые. Кто знает, что могут выкинуть разочаро-
ванные болельщики. Вот после  поражения нашей сборной по хоккею один мужик 
из Кемерово заказал мраморный памятник с надписью  « Ванкувер». 24. 02.2010 
г.» Далее золотыми буквами « Помним. Скорбим». Ужас... Поставит, говорит, его 
на даче среди бурьяна. Там много места, не только для хоккея хватит. Если, 
конечно, прежние чиновники останутся у руля.

Близко-близко к миллиарду
Не хотелось бы никого смущать на 

этот счет. При тех-то доходах, которые 
имеет население. Но так вот почитаешь 
да подумаешь…  Схватить за хвост удачу 
— вот что руководит американцами. Уда-
ча обрушилась на них в виде нынешних 
долгих снегопадов: ну, там неделю или 
дней десять снег шел. И даже лежал! И 
что? День на третий в продажу поступили 
машинки для изготовления снежков. То 
есть не надо руками лепить. Зачерпнул 
агрегатиком, нажал на рычажок — идеаль-
но круглый снежок готов. А еще дня через 
два на прилавках появились простенькие 
механизмы для изготовления прекрасных, 
ровных кирпичей для снежных крепостей. 
Кирпичи, соответственно, из снега.

Ясное дело, у нас этот товар не пользо-
вался бы такой популярностью. Играют-то все больше в компьютерные игры. Но 
сама скорость предприятия… Если бы кому-то пришло в голову наладить такое 
производство… где-то через полгода — аккурат к лету — были бы получены все 
разрешения на производство кирпичей из снега.

Ну, да ладно. К конкретным миллиардам — у российских источники более 
надежные. Зимой и летом — одним цветом: нефть, газ, руды и металлы. В руках 
десятка-другого магнатов. Провели исследование, кто они по специальности? 
Оказалось, едва ли не половина — физики-математики. Далее следуют эконо-
мисты с примесью других профессий. Есть группа вообще вроде бы далекая от 
классического бизнеса — к примеру, медики. А есть те, кто вообще не имеют 
высшего образования. И на покупные дипломы тратиться не собираются. А 
зачем?

Но идем дальше. Довелось прочесть еще об одном исследовании: что помо-
гает стать миллиардером. Правильно, сначала характер, потом — жена. Если, 
конечно, будущему богачу повезет с правильным выбором.

Вам что, у вас сидячая работа 
Советов по здоровью — море. Практически каж-

дое издание щедро ими делится. Есть очень интерес-
ные. Вот попались рекомендации по профилактике 
вариокоза — болезни по преимуществу женской. 
Среди перечислений, что надлежит ограничить — об-
щеизвестные: исключить из рациона мучное и слад-
кое, соблюдать умеренность в употреблении соли, 
кофе, бульонов. Бросить курить, не таскать тяжести. 
И дальше — главное: отказаться от сидячей и стоячей 
работы. Что остается бедным женщинам? Какой у них 
выбор? Выходит, искать работу «лежачую».

Е. ГрадОВа.


